

LA MANCHA - Pedro Muñoz

El alcalde asegura que el Ayuntamiento "marcha a velocidad de crucero"

Pedro Muñoz será referente medioambiental con motivo del IV Centenario de "El Quijote"

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, acompañado del equipo de Gobierno, realizó un balance de los grandes proyectos materializados o iniciados en el año 2003 y las perspectivas para

el presente año 2004, remarcando que "Pedro Muñoz se convertirá en referente medioambiental, en base a su complejo lagunar, con motivo de la celebración del IV Centenario".

Exojo afirmó que "el Ayuntamiento marcha a velocidad de crucero, iniciando y finalizando grandes proyectos de infraestructuras, seguidos de la puesta en marcha de otros no menos importantes y todo ello con una política de gestión económica que nos ha permitido rebajar la deuda que heredamos en 1,5 millones de euros, congelando los impuestos y contemplando importantes bonificaciones para distintos colectivos, como las familias numerosas o discapacitados".

Sobre el año 2003, Exojo subrayó que "se han hecho realidad muchos proyectos, que han permitido cambiar positivamente el devenir de este pueblo". Entre ellos, destacó el inicio de las obras de la travesía de la N-420, "que concluirán en pocas semanas y mejorará la seguridad vial, peatonal y una nueva estética tanto para los vecinos de Pedro Muñoz como para los que pasan por aquí".

Centro de Salud

El alcalde señaló que el pasado año se iniciaron las obras de construcción del nuevo Centro de Salud, "unas modernas instalaciones sanitarias, con las que se prestarán más y mejores servicios sanitarios"; la finalización de trámites e informes que permitirán que este año se inicien las obras de construcción del Polígono Industrial de Sepes; la urbanización y pavimentación de la II Fase de la Avenida de las Américas; o la finalización de las obras de la Plaza de España e inmediaciones, den-



tro de un plan de mejora y embellecimiento del casco histórico, que favorece el comercio y el paseo por esta zona.

Entre los proyectos a materializar en el presente ejercicio, Exojo incidió en el Pacto por la Educación, considerando que "esperamos que este año sea el del comienzo de la sustitución de los viejos y arcaicos colegios actuales, por unos nuevos que mejoren los niveles de calidad educativa que reciben nuestros escolares".

Sobre el año 2004, Exojo destacó que supondrá el comienzo de las obras del gran Polígono Industrial, que construirá el Ministerio de Fomento, a través de Sepes, y ofrecerá suelo industrial de calidad, en cantidad y a precios razonables para satisfacer el dinamismo de las empresas de Pedro Muñoz o de las de fuera que deseen instalarse en este municipio. Asimismo, el alcalde espera que en

2004 se finalicen las obras de la nueva piscina; un año en el que Pedro Muñoz se convertirá definitivamente en centro de la artesanía regional con la implantación de la Federación de Artesanos de Castilla-La Mancha, a través de la Red Artepymes, a quienes se ha cedido un edificio, que también albergará nuevas tecnologías y un semillero de empresas.

Uno de los proyectos más ambiciosos que se fraguará este año 2004 está relacionado con el IV Centenario de la publicación del Quijote, en el año 2005. Exojo señaló que Pedro Muñoz, además del punto de vista histórico o cultural, tiene que aportar mucho desde el punto de vista medioambiental, gracias a su complejo lagunar y, sobre todo, a la Laguna del Pueblo, una de las reservas más importantes de España por su flora y, especialmente, por la importancia de las aves acuáticas.

Los productos donados por la provincia para el pueblo saharauí se almacenan en la localidad

La Asociación "Pedro Muñoz con el Sáhara" ha comenzado a recibir los primeros productos donados por la provincia de Ciudad Real con destino a los refugiados saharauíes en Argelia. Este año, Pedro Muñoz centraliza la recogida de todos los alimentos, productos de higiene y aseo personal, medicamentos y ropa que posteriormente se trasladarán en camiones hasta el puerto de Alicante, desde donde partirán hasta Orán y de allí su reparto hasta los campamentos de refugiados.



Los productos llegan desde Tomelloso, Alcázar de San Juan,

Ciudad Real, Herencia, Manzanares, Daimiel y Valdepeñas.

Socuéllamos

Juventud convoca el VII Certamen Internacional de Jóvenes Creadores

1.000 euros es el premio en las disciplinas de dibujo, pintura, escultura y fotografía

La concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Socuéllamos ha convocado la séptima edición de los premios internacionales Jóvenes Creadores en las disciplinas de pintura, dibujo, escultura y fotografía. Este certamen está dotado con un premio de 1.000 euros por categoría, existiendo una categoría local dotada con 300 euros por disciplina.

Para poder participar en este certamen se debe ser europeo y tener entre 14 y 33 años. Todas las obras deben ser presentadas bajo seudónimo, siendo la técnica y el tema libre en las cuatro categorías, se pueden presentar dos obras por disciplina.

El plazo de presentación de las obras está abierto hasta el 26 de marzo de 2004. Las obras se deben remitir a la concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Socuéllamos.

Las bases del concurso especifican que en pintura y dibujo las dimensiones máximas de las obras deben ser de 200 por 140 centímetros. En la disciplina de escultura las obras no pueden exceder de 230 centímetros de alto por 130 centímetros en cualquiera de sus lados, teniendo un peso inferior a 300 kilos.

Todas las obras presentadas se expondrán en la Sala de Arte Carmen Arias del 2 al 11 del mes de abril.

AFAMMER ha comenzado su andadura en Socuéllamos



Carmen Quintanilla, como presidenta nacional de la Asociación de Familias y Mujeres del Medio Rural (AFAMMER), presentó la Asociación a las mujeres de Socuéllamos como primer paso para constituir un nuevo núcleo de ayudas a las mujeres.

Las mujeres de esta localidad se mostraron muy ilusionadas en este proyecto y Carmen Quintanilla declaró en Socuéllamos "que la aceptación por parte de las mujeres rurales en este pueblo es total y que la reunión se ha mantenido con mujeres interesadas en crear algo distinto de movimiento asociativo que hay hasta ahora en Socuéllamos".

Quintanilla está muy satisfecha de haber hecho posible que las mujeres de Socuéllamos conozcan AFAMMER y espera que, tras esta reunión, pueda contar con una mayor presencia de lucha a favor de la mujer rural en esta localidad. "Es un

paso más en la vertebración de esta asociación a escala provincial y por tanto nacional".

AFAMMER significa siempre un antes y un después en el movimiento asociativo de las mujeres. La asociación sienta las bases para la orientación profesional y brinda su colaboración para trabajar, codo con codo, a todas las mujeres rurales.

A partir de ahora, las mujeres rurales de Socuéllamos tendrán una referencia a la que acudir para luchar por la igualdad real de oportunidades en su municipio y provincia y, además, recibirán formación para que puedan optar a su propia independencia. La presidenta nacional presentó, entre otras cosas, los cursos de formación que pueden ayudar a las mujeres a mejorar su situación y darles mayor independencia.

AFAMMER es la primera organización de mujeres rurales creada en España.